



La directiva del Club Aéreo de Talca, que preside Nathan El Moro.



Algunas de las naves que formaron parte del evento del aire.

**EN EL AERÓDROMO PANGUILEMO**

# Con gran asistencia de público se realizó nueva versión de Festival Aéreo

**Fin de semana.** Se trata de una actividad organizada por el Club Aéreo de Talca.

**TALCA.** Con pleno éxito y gran asistencia de público se realizó una nueva versión del Festival Aéreo organizado por el Club Aéreo de Talca y que se realizó en el Aeródromo de Panguilemo, los días sábado y domingo. "La intención del Club Aéreo de Talca, siempre ha sido ser un actor relevante en la comunidad, para que ella sienta que el Club Aéreo y el aeródromo es de la región y la

idea es poder realizar estos vuelos familiares, para que vengan las familias a experimentar lo que es la sensación de volar, ver Talca desde las alturas y ubicar puntos de interés. A muchas personas les gusta ubicar su casa desde el aire, entonces hay mucha gente que quiere volar, gente mayor que no ha volado nunca y que se conforman con haber experimentado esta sensación de volar y por ello el club aéreo organiza esta actividad", dijo el presidente del Club Aéreo Nathan El Moro.

**PUNTO ESTRATÉGICO**  
 De la misma manera, destacó el rol que cumple esta base aérea, ubicada en un punto estratégico de la capital regional. "Igual que todos los años este aeródromo cuenta con alrededor de siete empresas de base forestal, tanto de empresas forestales como de Conaf, tanto de aviones como helicópteros. Acaban de llegar en cuatro aviones directamente de España, así se internacionaliza el aeródromo. Por ello, con la ayuda

de la delegación presidencial, se instalaron los servicios de Aduanas, Policía Internacional y el Servicio Agrícola y Ganadero, estando esos servicios pasa a ser aeropuerto, un aeropuerto no significa que tenga una pista más grande o más chica, es cuando están los servicios, entonces en el mes de noviembre en cuatro oportunidades Panguilemo, fue aeropuerto porque llegaron los aviones directamente de España a Chile", dijo.  
 Agregó, que no solo en los incendios forestales, el aeródromo cumple un rol protagónico en términos de atender las emergencias. "No solo para los incendios, también para las inundaciones del año pasado la fuerza aérea tuvo que ocupar el combustible nuestro porque se habían cortado los puentes Tinguiririca y Río Claro y por tanto la logística no podía funcionar", comentó Nathan El Moro.

**FERIA INTERNACIONAL.**  
 En la actualidad el Club



El Club Aéreo de Talca, organizó con gran éxito el Festival Aéreo.

Aéreo de Talca, está en pleno proceso de organización de la Feria Internacional Aeroshow, que se realizará los días 21,22 y 23 de marzo próximo y que reunirá a más de 250 pilotos y más de 150 aeronaves de Chile y el extranjero. "Estamos trabajando con mucha anticipación, ya que es una actividad con visita de pilotos nacionales y extranjeros. Estamos haciendo una jornada muy interesante y que considera un día dedicado a los alumnos de cuarto año medio, de las distintas comunas de la región para que pueden venir y conocer la variedad de carreras inherentes a la aviación. La aviación no es solo es ser piloto o tripulantes de cabina, también considera carreras como mecánica, electrónica, controladores de tránsito aéreo, meteorología y una infinidad de carreras que existen en el ámbito de la aeronáutica", comentó Nathan El Moro.

**COBERTURA**  
 La realización de este tipo de eventos, de gran masividad, también entrega la oportunidad para la incorporación de servicios básicos y elementales de la salud, como en el caso de la Kinesiología. En esta ocasión se hizo presente un Stand de KineHatibovic, que ofreció masajes de relación y descontracturantes. "La kinesiología está presente en todas las profesiones y en todos los oficios. Lo impor-

tante es que el movimiento se transforme en calidad de vida. Por lo tanto, la invitación es a todas las personas que se acerquen a los profesionales de la salud, para que los puedan apoyar. En este caso en el Club Aéreo, hicimos un llamado a cuidar la salud, a atenderse cuando se presenten problemas de posturas o cualquier patología asociada la Kinesiología e hicimos muchas atenciones", señaló la profesional Sonia Cordero.



El Stand de Kinesiología KineHatibovic.



Los pasajeros en zona de embarque, a la espera de vivir la aventura de volar.



La seguridad también fue parte de la actividad realizada en el Aeródromo Panguilemo.